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ただいまの くまき 貞一（くまき ていいち）議員から

のご質問について、 

私からは、ひきこもり支援についてのご質問の

うち、居場所づくり事業の現状と広報について、

お答えをさせていただきます。 

 

１（１）（２） 

昨年１０月に、新たに、ひきこもり当事者への

支援として、居場所事業を開始しました。 

この事業の一環で行っている居場所づくりは、

昨年１０月から毎月１回開催しており、ひきこ

もりの当事者及び家族をあわせて毎月６名から

１０名の参加をいただいています。男女比はほ

ぼ同数で、年齢構成も２０代から６０代まで偏

りのない状況です。 

参加者の中には、毎回参加されている方や、参

加を重ねる中でスタッフとともに会場の準備や

片付けをするようになる方もあり、効果の一つ
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と捉えています。 

また、参加者からは、知人にも紹介したい、平

日開催をして欲しいなどの声もあり、次年度は

平日１回、日曜日１回の月２回に開催回数を拡

充いたします。 

一方で、ご指摘の周知方法は課題と捉えてい

ます。家族会からのご意見や他自治体の事例を

参考に、効果的な周知方法を、引き続き検討して

まいります。 

 

以上で、私のお答えとさせていただきます。 

このあと、引き続き、所管の部長からご答弁を申

し上げます。 

ありがとうございました。 


